

趣味でハツラツ！充実人生!!
市文化協会部会紹介 FILE.21



茶道部会

茶道部会は、今年度は9団体に118人が所属して活動しています。普段は教室ごとに稽古をしていますが、市民総合文化祭では、各団体の輪番制で、会場の一角に茶席を設けて、来場者にお菓子と抹茶（または煎茶）をお出ししています。また、コロナ以前は、年に一度、茶会や研修会を開催して、流派を超えた交流をしてきました。

茶道は、書、画、花を飾り、陶器など多数の道具を使うため「総合芸術」と評する人もいます。また、歩き方、障子の開け方、道具の扱い方などを作法に則って、心から「おもてなし」をすることで、人と人とのつながりを感じることができます。ぜひ、体験してみてください。

文化協会への問い合わせは、■生涯学習課（☎2500）へ。

10代の頃に茶道を始めました。「道」のつくものは修行であると考え、自身の精神修養として取り組んでいます。茶道は何歳からでも始められるますが、利休居士の精神をつないでいくために、若い人に茶道の楽しさを知ってもらいたいと思っています。



茶道部会長
三浦 隨真さん
(白井)



表紙の写真

3月6日に小野上小学校で、唐澤剣也選手とSUBARU陸上部の皆さんによる陸上教室が開催されました。

全児童とかに石こども園の年長児が参加し、体を動かす準備をした後で、視覚に障害のある唐澤さんとの伴走を体験。教室の最後に、SUBARU陸上部の小林さんと唐澤さんの全力疾走が披露され、子どもたちは、世界レベルのスピードに驚いていました。



我が家の ペット自慢 Vol.48



Jerry
(11ヶ月)



クレオ
(1歳)

我が家の救世主です

後藤 浩さん(石原)

毎日可愛いうちの癒し担当。
大好き！

押江 紗乃さん(八木原)

防災無線の自動音声電話番号

☎0800-800-7373

ほっとマップメールで
市の情報を配信



「マチイロ」で
広報しぶかわを配信

